



**5 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6089-4161634**

**1 650 000 €**

**Val d'Isere**

**Appartement à vendre (73150)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez ce projet au fort potentiel, idéalement situé. Il se compose d'un studio et d'un appartement mitoyen de trois chambres et trois salles de bains, offrant la possibilité de créer un spacieux appartement d'environ 95 m<sup>2</sup>. Profitez de deux balcons exposés plein sud, avec une vue imprenable sur les emblématiques sommets de Solaise et Bellevarde. Les autorisations sont déjà accordées, et le projet est accompagné de plans d'architecte et de devis détaillés. Le bien est vendu avec quatre casiers à skis, parfait pour les passionnés de montagne.

Discover this high-potential development, ideally located. It comprises a studio and an adjoining three-bedroom, three-bathroom flat, offering the possibility of creating a spacious flat of around 95 sqm. Enjoy two south-facing balconies, with breathtaking views of the iconic Solaise and Bellevarde peaks. Permissions have already been granted, and the project is accompanied by architect's plans and detailed estimates. The property is sold with four ski lockers, perfect for mountain enthusiasts.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

